



出張!

健康の駅 in 下開

2月14日(金)、今年も下開交流館にて出張健康の駅を開催しました。この事業は普段は館合公民館で開いている健康の駅を、他の地区でも気軽に参加してもらえるように集落公民館に出張して開催しているものです。この日は20人程の方が参加してくれました。今年は記録的に雪が少

なく「雪寄せしないから体が鈍ってるな!」などと皆で笑い合いながら、らくらく体操や脳トレ体操で楽しく体をほぐしました。



まずは血圧測定、結果は良好

脳トレ体操、失敗して大笑い!
運動はもちろん、皆で集まって沢山笑うことも健康にはとてもいいことですね。



しめ飾りづくり体験

2月15日・16日はかまくら祭りが開催され、今年も木戸五郎平衛村の旧寺田家では、しめ縄・しめ飾りづくりの体験会が開かれました。文化財保護協会の館合地区会員の皆さんが中心となり、観光で訪れた方々に縄のない方などを教えていました。今年は記録的な雪不足の問題や新型コロナウイルスの流行りもあって来客が少ないのではないかと懸念がありましたが、初日は例年よりは少ないものの多数の方々に来てくれました。



【重要】公民館からのお知らせ

現在の新型コロナウイルスの流行を受け、横手市では不特定多数の人が参加するイベントや事業を中止することとしました。公民館においても行政等が開催する事業について、今月は中止するとの連絡が来ました。

また、学校の臨時閉鎖を受けて、市教育委員会より

- ・高校生以下を対象とした事業を中止とすること。
- ・部活動・スポ少の施設利用を不許可とすること。
- ・子供が多数集まるような利用についてもなるべく遠慮してもらうこと。

という旨の指示がきています。

以上を受けて今月予定されていた以下の事業・行事が中止となります。

中 止

- ① 3月12日(木) いきいきサロン
 - ② 3月15日(日) おはなしいっぱい
 - ③ 3月23日(月) 健康の駅
- ※ 老人クラブ女性部会については役員で協議のうえ後日開催の有無をお知らせするとのことです

ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

尚、3月18日に開催を予定していたスマイルボウリング大会については日程を変更し、下記の通り開催いたします。

館合地区交流センター杯 スマイルボウリング大会

日 時	3月19日(木) 午後1:30より
場 所	館合交流センター 1Fホール
参加費	200円
〆切り	3月16日(月)までに、参加費を添えて 館合交流センター ☎ 23-1223 へ申し込みください



館長

新型コロナウイルスによる感染拡大を防ぐため、学校の休校や各種イベントの中止・縮小が相次いでいます。あまりに過剰な反応は避けたいものの、深刻な事態を招かぬよう国や自治体の要請に対し、皆さん気持ちを一つにして協力をしていきましょう。流言に惑わされることなく、手洗い・消毒の励行や外出の際の注意など自分で出来ることはキッチリと行い、あとは普段通りに。スマイルボウリング館合大会、開催します！参加者募集中！